

CURSO DE CAMBIO DE ESPECIALIDAD 2025

¿Quieres acceder al Cambio de Especialidad?

A continuación, vamos a ver cómo es el curso de Cambio de Especialidad que posee la Academia Lictor Formación.

Veremos que tiene dos opciones de pago:

Pago único, el cual a su vez hay dos modalidades, una la del pago único general y otra la del pago único para antiguos alumnos y para socios de ATME o de UMT

MODALIDAD DE PAGO	PAGO ÚNICO
PRECIO GENERAL	220 €
PRECIO Antiguos Alumnos, ATME, UMT	200 €

(Llevamos más de 6 años sin subir precios)

¿De qué herramientas disponemos para afrontar el curso?

Nuestro Centro destaca por tener una plataforma puntera y con la mejor tecnología online. Nuestra aula virtual dispone de Inteligencia Artificial integrada la cual nos va a permitir realizar exámenes tipo test con nuestros propios fallos así como también nos va a facilitar poder realizar test a la carta por niveles de dificultad, ya sea dificultad fácil, media o difícil.

Esta plataforma online es la misma que están utilizando actualmente otras academias dedicadas a las oposiciones de Guardia Civil y de Policía Nacional, y esto es debido a la gran competitividad que hay entre opositores, por lo que no podemos depender de plataformas obsoletas para abordar una oposición tan importante como la que tenemos entre manos.

¿Por qué conformarte con menos, si puedes optar por la mejor plataforma que hay en el sector?



¿Cómo son los test que vamos a tener en el curso?

En el curso nos vamos a encontrar los test por temas, simulacros, test de exámenes de evaluación, depósito de exámenes de años anteriores, test por niveles de dificultad y test de fallos.

Test por temas: son test con los que están desarrollados todos los temas propuestos por enseñanza. Veremos que están colocados por orden de temario y en el que no nos hemos dejado nada al azar.

Simulacros: son test que crea la Academia con la misma estructura que podría ser el examen oficial, a los efectos de simular en lo posible el examen al que nos enfrentamos. Se suben conforme va llegando la fecha del examen.

Test de exámenes de evaluación: son test que ponemos al final del curso y en el que habrá preguntas que no están en los test normales por lo que nos estamos enfrentando a preguntas nuevas. Los primeros test de evaluación tienen un nivel difícil y conforme vamos subiendo los test de evaluación vamos bajando la dificultad.

Depósito de exámenes: Colgados los exámenes de años anteriores.

Test por niveles de dificultad: estos test los genera el propio alumno eligiendo si quiere hacer test con dificultad fácil media o difícil. En el video de presentación vemos cómo se hace este tipo de test.

Test de fallos: Realizar los test de fallos, previamente tendríamos que haber hecho test por temas, y aquí es donde entra la gran utilidad de la inteligencia artificial integrada, ya que guarda los fallos que cometemos para que luego nosotros podamos generar test con esos propios fallos y así poder repasar las partes del temario que más flojas tenemos.

¿Cómo se hacen los test?

Para realizar un test tenemos dos modalidades. La primera modalidad es el modo examen y la segunda modalidad es el modo repaso. En el modo examen vamos a tener una limitación temporal para su realización y van a contar los fallos que tenemos de cara a que se genere estadísticas de aciertos o errores. Si escogemos la modalidad de modo examen, una vez que finalizemos el test, nos aparecerá como realizado.

En el modo de repaso no hay limitación de tiempo podemos ver la retroalimentación pregunta a pregunta, pero la Inteligencia artificial no guarda los fallos porque entiende que estamos estudiando y repasando, por lo que no genera estadística ni aparece como realizado.

Videos.

En el curso disponemos de videos sobre exámenes de años anteriores, exámenes oficiales relacionados con el temario y sobre los ejercicios que en el propio temario vienen recogidos, siendo los videos, básicamente de Matemáticas, con más de 100 videos de elaboración propia; no utilizamos Free YouTube.

